

Modenschau und Montagsmaler

Schulen beteiligen sich am Markt der Nachhaltigkeit

Heide (ca) Die Hoelp GmbH, die Abfallwirtschaft Dithmarschen, die Heider Awo und unser Verlag, Boyens Medien, haben für heute gemeinsam einen Markt der Nachhaltigkeit vorbereitet.

Dieser entsteht auf dem Heider Südermarkt. In der Zeit von 10 bis 13 Uhr wird dort über das Ausmaß der Verschwendung in den Bereichen Lebensmittel, Hausrat, Textilien und Elektro informiert. Zudem gibt es ein buntes Begleitprogramm, bei dem Schulen und Kindergärten eigene Umweltprojekte präsentieren. Die Gemeinschaftsschule Meldorf und das

Gymnasium Brunsbüttel haben mitgemacht und stellen die im Unterricht entstandenen Projekte vor. *Klegs* nennt sich der Wahlpflichtunterricht der siebenten bis zehnten Klassen der GMS Meldorf. Das steht für: Konsum, Lebensmittel, Ernährung, Gesundheit und Ernährung. Zum Unterricht gehört gemeinsames Kochen. Was übrig blieb, durften die Schüler mit nach Hause nehmen. Dort landeten viele Lebensmittel im Müll. Für Lehrerin Veronika Hennemann war dies der Auf-



hänger, das Thema Lebensmittelverschwendung zu beleuchten. Die Ergebnisse stellen die Schüler heute vor. Dazu haben sie ein Rollenspiel einstudiert.

Auch zwei sechste Klassen des Gymnasiums Brunsbüttel bereichern den Aktionstag mit eigenen Beiträgen. Einige Schüler haben kurze Filmsequenzen gedreht. Die Zuschauer müssen wie früher bei den Montagsmalern die dazu passenden Begriffe raten. Eine Gruppe von sechs Mädchen hat das Sozialkaufhaus der Hoelp in St. Michaelisdonn besucht und sich dort mit verschiedenen Kleidern eingedeckt. Im Rahmen einer Modenschau werden sie zeigen, welche große Auswahl es bei den gespendeten Textilien gibt.

Moderieren wird NDR-Reporter Peter Bartelt, zudem finanziert der NDR die Aktion mit Fördermitteln aus dem Projekt Hand in Hand in Norddeutschland. Neben der Hoelp GmbH beteiligen sich der Ortsverein der Heider Arbeiterwohlfahrt, die Abfallwirtschaft Dithmarschen und Boyens Medien an der Aktion.



Hjordis (von links), Elisa, Victoria, Rika-Maria und Angelique bereiten eine Modenschau vor.
Foto: Rose